
順位

1 新庁舎建設について

住民合意のあり方について

2 地域防災計画（原子力災害対策編）の策定について

(1) 避難場所の検証

(2) 避難訓練の実施

3 住民避難所の整備について
市 長
総 務 部 長
福祉保健部長

新庁舎建設について
市 長
政 策 審 議 監

市長マニフェスト（案）

元気な産業づくり

① 産業政策について

② 農業政策について

1 越前市サマーフェスティバルについて
市 長
産業環境部長

2 越前市まちづくりの主要課題

「人口減少について」

3 （仮称）南越駅周辺整備計画への提言
市 長
政 策 審 議 監

鳥獣害対策について

(1) 村国山等の鳥獣保護区における防止対策

(2) 緊急雇用での鳥獣害対策推進員のあり方

(3) イノシシ捕獲おりの設置場所と設置方法

(4) くくりわなとおりの併用

(5) おり捕獲時の補助のあり方

(6) 被害の多い集落への計画的な出前講座

(7) 緩衝帯と伐採後の雑木の有効対策

(8) 中山間地での計画的なワイヤメッシュへの変更推進
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市 長
政 策 審 議 監

3 川 崎 悟 司

市 長
農 林 審 議 監

市 長
産業環境部長
農 林 審 議 監

市 長
危 機 管 理 監

1

2

4

5 吉 田 慶 一

市 長
教 育 長
政 策 審 議 監
市民生活部長
産業環境部長
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順位

1 生活保護基準の引き下げによる影響について

(1) 保護基準引き下げの現状について

(2) 他の教育・福祉助成制度への影響について

2 市地域防災計画（原子力災害対策編）について

災害対策・住民避難計画基本方針に基づく市民への緊

急時対策マニュアルについて

1 新庁舎建設に係る課題について

(1) 中心市街地の活性化

(2) 諸指標

2 新幹線（仮称）南越駅について

今後の方針

3 防災施策について

(1) 県の動向

(2) 地域コミュニティー施設の耐震

(3) 災害時要援護者

1 元気なまち

庁舎とまちづくり

① 庁舎建設に関して合併後８年間の経緯について

② 新庁舎建設位置についての考え

2 人と環境を大切にするまち

(1) ネオニコチノイド系農薬の自主規制を

コウノトリが舞う里を目指す越前市として、ラジコ

ンヘリによる農薬の散布からネオニコチノイド系農薬

の排除を

(2) シックスクールについて

現在耐震や改築が進められている中でシックスクー

ルの実態調査と対応について

1 市長の政治姿勢について

(1) 約束を守ることについて

(2) 新庁舎建設について

2 災害対策基本法改正に基づく災害対策の対応について
市 長
危 機 管 理 監

8 大久保 恵子

市 長
危 機 管 理 監

9 玉川 喜一郎

市 長
政 策 審 議 監

前 田 修 治

市 長
政 策 審 議 監

市 長
教 育 長
農 林 審 議 監

発　　言　　の　　項　　目通　告　者

7 小 形 善 信

答弁を求める者

市 長
建 設 部 長

市 長
政 策 審 議 監

市 長
危 機 管 理 監
市民生活部長
福祉保健部長

市 長
教 育 長
福祉保健部長

6
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順位

1 新庁舎建設について
市 長
政 策 審 議 監

2 武生地方合同庁舎について
市 長
企 画 部 長

3 丹南総合公園について
市 長
建 設 部 長

市長マニフェスト（案）

元気な人づくりから

① 読書環境の向上について

② 子ども政策について

③ 高齢者政策について

1 災害時要援護者の避難対策について

(1) 災害時要援護者名簿について

(2) 避難所における生活環境の整備について

(3) 福祉避難所の普及・整備について

2 子ども・高齢者等の安心安全を

(1) 「救急医療情報キット」の導入を

(2) 「子ども安心カード」（仮称）の導入を

(3) 「エピペン」の使用講習会について

(4) 高齢者向け肺炎球菌予防ワクチンの補助を

1 越前市シルバー人材センターの現状と高齢者雇用確保問

題について

(1) シルバー人材センターの役割をどう評価するのか。

(2) シルバー人材センターの現状とその打開策をどうする

のか。

2 越前市におけるインフラの安全性の徹底調査・総点検に

ついて

(1) インフラの老朽化対策の現状はどうか。

(2) 国の「防災・安全交付金」の活用によるインフラの総

点検・老朽化対策をどう考えるか。

3 「越前市まちづくり懇話会」中間報告と本市のまちづく

りについて

(1) 「懇話会」でのテーマごとに出された意見をどう受け

とめ、まちづくりに生かしていくのか。

(2) 人口や産業の減少を前提とした縮小型のまちづくりを

進める場合の課題をどう考えるか。

玉 村 正 夫

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

関 利 英 子

10 題 佛 臣 一

13

市 長
建 設 部 長

市 長
政 策 審 議 監

市 長
教 育 長
福祉保健部長

市 長
危 機 管 理 監
福祉保健部長

12

11 安 立 里 美

市 長
教 育 長
福祉保健部長

市 長
産業環境部長
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順位

1 「ちひろの生まれた家」記念館について

(1) 「ちひろの生まれた家」記念館の評価は

(2) これまでの記念館への支援は

2 中高一貫教育について

(1) 市の認識と取り組み状況

(2) メリットとデメリットは

(3) 教育水準向上への取り組みは

3 特別警報について

(1) 特別警報とは

(2) 市民への周知徹底は

4 村国山整備について

(1) 村国山トンネルの整備見通し

(2) 具体的整備は（桜、ツツジ、もみじ・夫婦池他）

1 市長マニフェスト（案）

地方分権に対した行財政運営

① 新庁舎建設について

② 新行財政構造改革プログラムについて

③ 広域行政について

2 住宅用地に対する固定資産税の特例措置ついて

市 長
企 画 部 長
総 務 部 長
建 設 部 長

発　　言　　の　　項　　目

15 城 戸 茂 夫

通　告　者

14 中 西 眞 三

市 長
企 画 部 長
政 策 審 議 監
総 務 部 長
建 設 部 長

答弁を求める者

市 長
教 育 長
産業環境部長

市 長
教 育 長

市 長
危 機 管 理 監
建 設 部 長

市 長
政 策 審 議 監
建 設 部 長
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